

# 棗 校だより

令和5年度 7月号 No.3 6月30日発行

令和5年度7月行事予定

## ○ 中学3年生修学旅行（関東方面）

4年ぶりに2泊3日で関東方面への修学旅行を実施することができました。1週間前には台風が発生し、千葉県で地震が起こり、不安の中での出発となりましたが、旅行中は晴天で地震の影響もなく、計画通りの活動を行うことができました。日頃の行いが良い、中3の皆さんのお陰です😊

私は、これまでにない経験をさせてもらいました。吉本有楽町シアターで漫才を見ていた時のこと。くまだ・まさしさんの飛ばした風船が私のところに落ち、うちわやタオルなどをプレゼントしていただいたのです。なぜ、私のところに落ちたのか？ 実は、その前に棗中3年I・Rさんがプレゼントをもらい、お礼を言って頭を下げました。その姿を見た、くまだ・まさしさんが「なんて礼儀正しい子なんだ！」と感動していたのです。そのことがあって、他にも修学旅行の団体がいる中、棗中に向けて風船を飛ばしてくださったようです。普段の丁寧な挨拶や会釈が、東京に行ってもできたこと、それを認めてもらったことに感動しました。

## ○ 小学5,6年生 連合音楽会

6月21日（水）福井市小学校連合音楽会に参加しました。フェニックスプラザの大きな会場で、一人一人が精一杯歌うことができました。児童が指揮、伴奏を行い、ソロでの歌があったのは棗小だけで、子どもたちの頑張りを誇らしく思いました。

## ○ 中体連地区大会

中学3年生最後の夏の地区大会が行われました。全力プレーと大きな声援が素晴らしかったです。女子ソフトテニス部は健闘しましたが、この地区大会をもって3年生は引退となりました。男子ソフトテニス部は、団体戦2位、個人戦2ペアがベスト8に入り、7月13,14日の県大会に進みます。引き続き、応援をよろしく願います。

## ○ 全校での『らっきょう切り』再開

昨年度までコロナのため規模を縮小して行っていましたが、4年ぶりに小中学校全員そろっての『らっきょう切り』を再開することができました。昭和34年（1959年）に始まった伝統行事『らっきょう切り』を伝承すること、上級生が下級生に切り方を優しく教える姿は、本校の宝です。

お手伝いに来てくださったご家族の方々、ありがとうございました。



日	曜	給食		学校行事			部活
		小	中	小中共通	小学校	中学校	
1	土	-	-				
2	日	-	-				
3	月	○	○	PTCA 交通指導	委員会		
4	火	○	○	避難訓練	朝礼		
5	水	○	○	集金振替日		生徒集会	×
6	木	○	○			確認テスト	
7	金	○	○		たてわり遊び	確認テスト	
8	土	-	-				
9	日	-	-				
10	月	○	○		情報モラル教室（1. 2. 3年） クラブ	中3 GTEC	
11	火	○	○			中3 GTEC	
12	水	○	○		情報モラル教室（4. 5. 6年） 栄養教諭訪問（2年）	委員会	
13	木	○	×			県夏季大会	
14	金	○	×			県夏季大会	
15	土	-	-				
16	日	-	-				
17	月	-	-	海の日			
18	火	○	○		町内子ども会	ひまわり教室	×
19	水	○	○	保護者懇談会	13:00下校	13:00下校	×
20	木	○	○	授業最終日 月末大掃除	集会 13:20下校	集会 13:30下校	×
21	金	-	-	夏季休業（～8/27）		3年学習会	別途指示があります
22	土	-	-	ベーゼンドルファー 寄贈記念コンサート			
23	日	-	-				
24	月	-	-			3年学習会	
25	火	-	-			3年学習会	
26	水	-	-				
27	木	-	-				
28	金	-	-				
29	土	-	-				
30	日	-	-	なつめ祭り 16:00～20:00			
31	月	-	-				

8月の予定

夏季休業（～27日）	21日（月）全校登校日
2～4日〔中〕北信越中学校総合競技大会	21, 23日（月・水）〔中3〕夏季質問会
2日（水）ベーゼンドルファー記念コンサート	24, 25日（木・金）〔中3〕確認テスト
	28日（月）授業開始 給食開始

# 小学校



子どもたちは様々な学習活動に元気に取り組んでいます。プール学習が始まりました。地域の皆様のお力添えをいただきながらの校外学習やらっきょう切り体験では、子どもたちの学びを広げ、深めることができました。



## 1年

生活科の学習で、学校探検をしたり、先生へのインタビューをしたりしました。新しい発見がたくさんありました。



## 2年

プール開きの前に「やご」をたくさん見つけました。教室の水槽で育てています。草むらでバッタもつかまえました。



## 3年

いろいろな教科でタブレットを活用したり、話し合い活動を取り入れたりしながら学習を進めています。



## 4年

福井市クリーンセンターと日野川浄水センターへ行きました。普段は見られない施設を見学させていただきました。



## 5・6年

市小学校連合音楽会（於：フェニックスプラザ）に参加し、合唱曲「マイバラード」を熱唱しました。他校児童の前で、堂々と美しい声を響かせてくれました。



6月27日（火）、伝統の「らっきょう切り」が行われました。今年は4年ぶりに小中全校児童生徒が一緒に活動しました。低学年は、上級生や中学生に優しく教えてもらいながら体験をしました。

5年生は、らっきょうを漬ける体験もしていきます。27日にはらっきょうを洗って塩漬けを行いました。9月には塩抜きをして酢漬けをし、冬になるころ、給食時に全校で食べる予定です。



6月は修学旅行、校外学習、親子ふれあい学級、中間テスト、らっきょう切り、地区夏季大会など、多くの行事がありました。夏季休業まであと3週間ほどです。1学期前半のまとめとして、学習面や部活動面にしっかりと取り組んでいきます。

## 1年生 校外学習（国見方面）

越前海岸沿いにある商業施設を訪ね体験活動を行うことで、越前海岸や地元集の魅力について感じ取ることができました。



## 2年生 校外学習（金沢方面）

班別活動を通して、金沢の伝統文化や歴史について知ることができ、協力して計画したり活動したりする態度を身につけることができました。



## 3年生 修学旅行（東京方面）

日本の政治・文化の中心地を訪ねることで見聞を広めることができました。仲間と過ごす時間がかけがえのないものとなりました。



## 祝入賞

福井地区中学校夏季総合大会  
ソフトテニス競技  
【男子団体戦】第2位  
【男子個人戦】第5位  
【男子個人戦】ベスト8

上記すべて、県中学校夏季総合競技大会に出場します。

